

飛翔 ～全速前進～

第6学年 No. 3 令和4年 5月9日(月)

授業参観・家庭訪問 お世話になりました

先日は、お忙しい中、たくさんの保護者の方に参加いただきありがとうございました。参観日では、算数科の点対称な図形の学習でした。ICTも活用しながら、対称な点を見つけ出し、間違いやすいポイントを話し合いながら友達と解決していきました。子供達が頑張って発表し、考えている様子をご覧いただけたことと思います。その後の懇談会、また、家庭訪問では、日々の子供達の様子を知ることができました。学校生活等で何か心配な点などございましたら、いつでもお知らせください。

1年生を迎える会

4月22日(金)に1年生を迎える会がありました。ここでも6年生は大活躍でした。事前に1年生を教室まで迎えに行ったり、班のプラカードをかかげ、他学年が並びやすいように声をかけたりしました。○×ゲームや班対抗のじゃんけんゲームは、大盛り上がりでした。子供達の作文をいくつか紹介します。

- とっても楽しみで朝からワクワクしていました。ぼくは、1年生が楽しかったと帰れるように頑張ろうと思いました。じゃんけん大会では優しくルールを教えることができ、よかったです。(松田君)
- ぼくの頑張ったことは、1年生と一緒に楽しめたことです。1年生とみんなで仲が深まってはずかしがらずに声をかけられるようになりました。もっと1年生と遊びたいです。(末重君)
- 私が1年生を迎える会で頑張ったことは、1年生～5年生にやさしく声をかけて移動させたり、みんなを楽しませたりすることです。達成することができたのでよかったです。(田邊さん)
- ○×ゲームをやってこんなに盛り上がると思っていなくて、とてもうれしかったです。6年生は、1年生に付いてやさしく注意をしたり、1年生が当たったコーンの場所がずれたとき直したりしていて、本当にお姉さん、お兄さんになったと思いました。(池田あずはさん)
- 1年生をむかえる会を通して目標の自分から積極的に話し1年生をリードすることができました。メダルもらった1年生は、嬉しそうでニコニコでした。これから1年間、1年生を楽しませたいです。(池田朱里さん)

親子で歩こう！大好き！ふるさと上下

5月2日(月)に遠足がありました。吉井寺、上下分水嶺、上下代官所跡、翁山城跡、善昌寺に行きました。当日は、渡辺先生、中下先生が案内してくださり、お話をしてくださりました。翁山では、サルトリイバラなど植物を探しながら楽しく登ることができました。山頂では、みんなでお弁当を食べ、5・6年生合同で「だるまさんがころんだ」をしました。下山後の善昌寺では、座禅体験を行いました。



吉井寺



翁山山頂でお弁当



子供達の作文から

- 分水嶺と上下代官所跡に行きました。この二か所の説明を聞いて、こんなにすごいものが家の近くにあるのはすごいなと思いました。(福永さん)
- 翁山に行きました。ガイドの山下さんと渡辺さんにいろいろな植物を教えてもらいました。最初に見つけられた植物は、「イカリソウ」でした。特徴は、左右の葉っぱの大きさが違うことが分かりました。(本多さん)
- 翁山で見つけられる草や花を探しました。最初に見たのはイタドリです。茎の所の殻をむいて食べました。おいしくはなかったけど、遭難した時の食料になると思いました。(小森君)

運動会 親子競技について

5月21日(土)の運動会で、6年生は親子競技があります。種目は、「親子でリレー対決」です。親と子に分かれたチームで、トラックを1周します。お子さんと対決です。家族の方であれば、兄弟でも、どなたでも構いません。ご参加よろしくお願ひします。